

Presidente de Venezuela afirma que está vigente diálogo entre gobierno y oposición



Caracas, 17 abr (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, afirmó que el diálogo entre el gobierno y oposición todavía impera en el ambiente político de la nación suramericana.

Desde el Salón Sol del Perú, del Palacio Presidencial de Miraflores, en Caracas, informó Maduro que todos estos días han habido conversaciones en el país y en el exterior sobre la agenda de paz y política.

Durante su alocución, la víspera, en la cual denunció que dirigentes de oposición venezolana financiaron actos vandálicos en Venezuela, reiteró el primer mandatario su disposición al diálogo con todos los sectores para preservar la paz nacional.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/127200-presidente-de-venezuela-afirma-que-esta-vigente-dialogo-entre-gobierno-y-oposicion>



Radio Habana Cuba